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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 学校運営協議会について 

(1) 来年度全校に設置する見通しについて 

(2) 全市展開していく上での課題について 

  ア 各校の実情によって立ち上げのスケジュールや開催頻度を
柔軟に対応することについて 

イ 学校評議員との違いを明確にし、地域の理解を促進すること
について 

ウ 働き方改革との整合性を踏まえた教職員に対する意識向上
の方法について 

(3) 既に展開されているスクールコミュニティとの関連及び位置
づけについて 

 

２ ＧＩＧＡスクール構想のさらなる推進について 

(1) 中学校での活用状況及び課題について 

(2) 端末活用率の取得の有無及び開始時期について 
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(3) １人１台端末の活用で得られる学習データについて 

  ア 学力向上に資するデータの取得に向けた準備の必要性につ
いて 

イ 取得した教育関連データを将来にわたり教育活動の改善に
活用していくことについて 

 


